



## おしらせ

### ○園バス避難訓練 1月17日

園庭に2台の園バスを停車し、非常時の避難訓練を行ないました。教師の指示のもと、非常口から運転手さんに一人一人降ろしてもらい、安全な場所に避難しました。その後、置き去りにされた場合を想定し、クラクションを鳴らすことを知らせ、実際に体験してみました。みな、緊張しながらも真剣に取り組んでいました。

### ○保育参観発表会 1月31日 いちご組「うんとこしょ どっこいしょ」

#### めろん組「ちいさなちいさなめろん組のおはなし」

一生懸命衣装や武器を作り、毎日身に付けて遊んでいました。なりたい役になって、遊びながら無理なく進めてきたことで、当日も元気にセリフを言ったり踊ったりしていました。お家の人の前で、緊張してしまうかなという教師の心配をよそに、いつもどおりの笑顔あふれる発表会でした。

### ○豆まき 2月 3日

自分の心の中にある鬼のお面を作り（中にはウルトラマン・ポケモン鬼もいましたが）悪い鬼を退治しようと、「鬼は～外」「福は～内」と大きな声で豆まきをしました。さて、悪い鬼は退治できたでしょうか？

### ○保育参観発表会 2月14日 うさぎ組「うさぎ組海賊」

#### こあら組「キンキラキンのまほうの きびだんご」

普段の遊びの中から子ども達とともにストーリーや必要な物を考え、なりたい役になって進めていきました。縄跳び・フラフープ・鉄棒など自分の得意技や大好きなことを自信をもって笑顔で披露したり、友達を応援したりする姿も見られ、クラスの一員として仲間意識が高まった発表会でした。

### ○お弁当の日 2月17日 年長組「ぺこちゃん公園」

「お弁当の日どうしようか」・・・年長組の話し合いが始まりました。行く場所ありきではなく、どうしたいのかを自分達で考え、友達の意見も取り入れながら、決定していきました。

当日は、幼稚園にない遊具に挑戦したり、アスレチックを使い鬼ごっこを行なったりなど、身体を十分動かして遊んでいました。

